

# JAHRESBERICHT 2023 / 2024 DER JUNIORENABTEILUNG

## VERANTWORTLICHE

Anmeldung / Einteilung / Organisation allg.:	Rahel Schmid
Durchführung Training:	Murat Gürler
Ferien-Tennis-Camps / 2 Wochen:	Rahel Schmid
Junioren-Interclub:	Rahel Schmid
J+S Coach:	Alexandra Widmer

## TRAINER

Leitung	Murat Gürler
---------	--------------

## JUNIORIEN- INTERCLUB-MEISTERSCHAFTEN 2023

Erfolgreich konnten zwei unserer Junioren Fuss fassen in einer Aktiv – Herrenmannschaft. Sie konnten so ihre ersten Erfahrungen im Aktivtennis sammeln.

Wir sind stolz auf: Tim Christen und Michael Schläpfer.

Der TCW stellte drei Interclubmannschaften im Juniorenbereich.

Alle Mannschaften spielten sehr erfolgreich. Gratulation und danke für euren Einsatz unter der TCW – Flagge Maurice Bär, Damian Steiner, Colin Ramseier, Dana Sun und Yael Biedermann. Immer noch suchen wir einen Nachfolger / eine Nachfolgerin für Mirjam Müller, welche letztes Jahr als Interclubverantwortliche ihren Rücktritt gegeben hat. Ich habe dieses Amt dazu“geerbt“ und wäre froh, es wieder in andere Hände geben zu können.

Den Trainingsbetrieb hat Murat hat wie gewohnt während der ganzen Saison mit Hallentrainings abgedeckt. Herzlichen Dank.

Ebenso haben auf der Aussenanlage und in der Halle diverse Schulklassen aus Weinfeld den Tennissport ausprobiert. Das freut uns natürlich sehr.

In den beiden Camps haben wir viele Anmeldungen verzeichnen können. In den ersten beiden Sommerferienwochen trainierten insgesamt 27 Junioren eine ganze Woche lang auf den Aussenplätzen und in der Halle.

Ein grosses Dankeschön geht an alle Trainer, die mich seit Jahren unterstützen:

Murat Gürler, Adrian Schaffert, Ivo Junker, Frank Wirth, Mika Widmer und Lionel Schmid.

Speziell danken möchte ich Ruedi Dal Pian, welcher uns seit Jahren während dieser Zeit mit köstlichen Mittags - Menues verwöhnt. Danke für deine grosszügige Unterstützung Ruedi.

## DAS JAHR 2023 / 2024 – DAS JAHR DER VERÄNDERUNG

Alexandra Widmer, welche jahrelang unsere Juniorenbewegung geprägt hat, hat entschieden auch das letzte Amt abzugeben. Sie hat den Rücktritt als J+S Coach gegeben.

Danke für deinen Einsatz. Wir werden Alexandra an der GV gebührend würdigen und verabschieden.

Murat Gürler, unser Trainer, geht in die Pension. Jahrzehntlang hat er unsere Junioren begleitet, trainiert und für den Tennissport begeistert. Danke für all deine tausend Stunden, welche Du unserem Verein und unseren Junioren gewidmet hast. Wir werden Murat an der GV gebührend würdigen und verabschieden.

Und: Du wirst ja nicht ganz aufhören. Wir wünschen Dir weiterhin viel Freude und Erfolg mit den Schützlingen, die weiterhin bei Dir trainieren werden.

So haben wir also die Aufgabe gefasst, ein Neukonzept Junioren TC Weinfeldern auf die Beine zu stellen. Dies hat viel Zeit in Anspruch genommen. Zum heutigen Zeitpunkt ist nun alles aufgegleist. Die Kommunikation nach aussen ist auf den 29.2. terminiert. An diesem Tag werden die Eltern über die Junioren - Trainer und die Trainingsmöglichkeiten in unserem Club informiert.

An dieser Stelle möchte ich allen danken, welche mich bei dieser Arbeit mit Ideen und Inputs unterstützt haben:

Severin Wirth, Mike Erne, Urs Steffen und alle, welche dann im Neukonzept ihren Platz gefunden haben.

Urs Steffen und seinem ganzen Team gilt der letzte Dank. Die Zusammenarbeit mit der Tennishalle Weinfeldern hat auch in diesem Jahr sehr gut funktioniert. Dafür bin ich sehr dankbar.

Weinfeldern, 25.02.2024 Rahel Schmid